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В Покачах в Центре искусств состоялся Совет имамов ХМАО-Югры. Представители
мусульманских религиозных учреждений со всего округа во главе с муфтием
Ханты-Мансийского автономного округа Тагир хазратом Саматовым посетили наш город.
Главная цель совета - обсудить наиболее актуальные вопросы, как на сегодняшний
день, так и на перспективу.

  

Это уже стало доброй традицией - проводить советы имамов в различных городах
Югры. Данный ритуал несет вполне благие и даже мотивирующие цели: показать
духовным служителям, как «живут» другие приходы, и, быть может, перенять
положительный опыт. Год 2012 стал юбилейным не только для города Покачи, но и для
городской мечети, которой в этом году исполнилось 10 лет. Это стало еще одной
причиной, по которой Духовным управлением мусульман округа было решено провести
Совет в Покачах. Весьма неблизкий путь пришлось преодолеть духовным служителям,
но, тем не менее, 26 имамов из 28 муниципальных учреждений оставили свои дела,
чтобы обсудить главное и найти ответы на необходимое.

  

Итак, совет начался. Сидящие за круглым столом имамы округа, все как один, вознесли
руки к небу, чтобы прочесть молитву «Хвала Аллаху, Господу миров», чтобы Он
благословил каждого сидящего в этом зале.  

  

Приветственную речь сказал глава города Раян Халиуллин: «Нашему городу, как и
округу, дорог каждый человек, и неважно, к какой религиозной общине он принадлежит.
Мы, покачевцы – единый и сплочённый народ. В нашем городе одновременно заложили
фундамент церкви и мечети, поэтому каждый горожанин, вне зависимости от религии,
чувствует себя комфортно. Я благодарен Духовному управлению мусульман округа и
всем, кто приехал сегодня, за хорошую и плодотворную работу, благодаря которой в
округе царит спокойствие и национальное единство».

  

В свою очередь, Тагир хазрат выразил слова благодарности главе за многолетнюю
поддержку мусульманской общины в Покачах и вручил благодарственное письмо от
Регионального Духовного управления мусульман округа.
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Приступая к основным вопросам повестки дня, Тагир хазрат отметил, что сегодня в мире
происходят страшные события, примером тому служит гражданская война в Египте и
Сирии, которые вот уже не один месяц горят огнем недовольства и политической
нестабильности. Российское же государство испокон веков отличалось
многонациональной уммой, в которой закон один: не подавить, не искоренить, не
поработить чужую кровь, а дать всем дыхание и великую Родину, всё соблюсти, всех
примирить, всем дать молиться по-своему. Именно поэтому задача духовенства округа -
продолжать следовать этой традиции, искореняя даже малейшие признаки
экстремистских начал.

  

«Наши прадеды, деды и отцы были лишены многого, что сегодня имеем мы: молиться в
уютных мечетях, где есть теплые ковры и залы для омовения, но это не помешало им
быть правоверными мусульманами, они твердо верили в истинный традиционный Ислам
и не трактовали его иначе», – сказал муфтий.

  

Также Тагир хазрат отметил, что задача духовных служителей - прививать прихожанам
духовность, о которой они забывают в суете бытовых забот. «Как самозабвенно молился
Пророк Мухаммед (мир ему), как молится духовный служитель, также должен молиться
и правоверный мусульманин. Добиться этого можно только собственным
положительным примером со стороны священнослужителей», - подытожил Тагир
хазрат.

  

На Совете обсуждались и организационные вопросы касательно прошедшего хаджа.
Около ста мусульман в этом году совершили паломничество в священные места. В
следующем году правительство Югры предоставляет возможность тридцати
паломникам совершить хадж за счет средств округа.

  

Вопрос строительства мечетей – актуальный и требующий большой работы - также
обсудили на Совете. Во многих городах нашего округа строительство мечетей еще не
завершено, а в некоторых из них мечети и вовсе отсутствуют. Так, в Урае, Лянторе,
Пыть-Яхе, Нижнем Сартыме, Излучинске есть недостроенные мечети, но сегодня работа
ведется, и строительство продолжается. Что касается нашего города, то ситуация более
чем положительная. В ближайшее время в Покачах запланировано увеличение
территории мечети, благодаря чему увеличится количество мест в воскресной школе.

  

В завершение своего визита в Покачи Муфтий и имамы округа совершили обеденный
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намаз и встретились с прихожанами Покачевской мечети.

  

P.S.На Совете присутствовали представители разных национальностей: татары,
чеченцы, дагестанцы, азербайджанцы, рядом с ними сидели и мы, журналисты, среди
которых: русские, украинцы, корейцы, чеченцы. И, сидя рядом друг с другом, думаю,
каждый из нас чувствовал гордость за свою страну, за её сплоченность, за её
многонациональный и мудрый народ.

  

Наталья ИВАНОВА
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